



El Ayuntamiento y la Universidad investigarán sobre tráfico y movilidad

El Ayuntamiento y la Universidad de Salamanca firmarán próximamente tres nuevos convenios de colaboración para impulsar la formación y la investigación en materia de tráfico, seguridad vial y movilidad en la ciudad. Trabajarán en la realización de análisis que confirmen el consumo de sustancias nocivas en la conducción, en el desarrollo y prueba de software para la reconstrucción tridimensional de los accidentes, así como en la formación docente de los cursos impartidos por Ciencias de la Seguridad.